

Nikoläuse

Jedes Jahr am Morgen des 6. Dezember überrascht meine liebe Frau und mich je ein kleiner Schokoladennikolaus in roter Stanniolrobe, mal vor der Schlafzimmertür, mal am Frühstückstisch. Auch in diesem Jahr lösen beide Nikoläuse kindliche Freude aus. Doch noch größer ist unsere Überraschung, vor der Wohnungstür einen dritten Nikolaus zu finden. Auch bei den Nachbarn wartet ein kleiner Nikolaus vor der Tür. Nur, welcher Nikolaus hat die Nikoläuse vor den Türen abgestellt? Das ist die Frage des Tages. Die Vermutung, dass sie von den Stadtwerken kommen, verwerfen wir rasch. Auch der Sparkasse Duisburg, die immer nur Gutes tut, trauen wir so viel Service nicht zu. Am ehesten beglückt uns wohl ein lieber Nachbar. Aber welcher? Meine Frau bringt dann im Hauseingang einen Zettel mit herzlichem Dank an den Nikolaus an, in der Hoffnung, dass er sich angesprochen fühlt und sich zu erkennen gibt. Aber bitte nicht erst am 6. Dezember 2020.